

Pour une ligne de train Orléans-Châteauneuf-Gien

Publication : lundi 20 décembre 2021 10:25

L'hebdomadaire *Le Journal de Gien* rend compte, dans son édition du 16 décembre, de la réunion sur la ligne de train Orléans-Châteauneuf-Gien organisée par l'Association « Les amis du rail giennois », présidée par Martial Poncet, à laquelle François Bonneau, président de la Région Centre-Val de Loire, Francis Cammal, maire de Gien, et Jean-Pierre Sueur ont participé.

Il apparaît au terme de cette réunion que le premier enjeu pour aller vers la réouverture de cette liaison ferroviaire est d'obtenir son inscription au Contrat de plan 2021-2027.

>> [Lire l'article](#)